

Je tiens à signaler en outre à la Chambre des communes que la feuille de route de notre gouvernement en ce qui a trait aux atrocités de guerre est bien connue, comme l'a prouvé la création de la Commission Deschênes.

ON DEMANDE QUE LE GOUVERNEMENT CHERCHE À OBTENIR LE DOSSIER MILITAIRE DU PRÉSIDENT ÉLU

M. Ian Deans (Hamilton Mountain): Monsieur le Président, je ne propose absolument pas une quelconque ingérence dans la politique intérieure de l'Autriche. Je demande si le gouvernement projette de chercher à obtenir tous les renseignements pertinents dont disposent l'ONU et la Yougoslavie, afin de se faire une idée de l'attitude à adopter, s'il y a lieu, indépendamment ou de concert avec d'autres États, compte tenu des allégations très graves qui ont été faites au cours des derniers mois.

Le très hon. Joe Clark (secrétaire d'État aux Affaires extérieures): Monsieur le Président, nous estimons important que toute l'information pertinente soit communiquée aux gouvernements et à tous ceux qui doivent prendre des décisions. Le Canada va certes agir en fonction de cela.

* * *

[Français]

LA DÉFENSE NATIONALE

LES DÉPLACEMENTS DU PREMIER MINISTRE—L'UTILISATION DU HERCULES DES FORCES ARMÉES ÉQUIPÉ DE MATÉRIEL AUDIOVISUEL—LA POSITION DU GOUVERNEMENT

M. Jean-Robert Gauthier (Ottawa—Vanier): Je désire poser une question au vice-premier ministre, monsieur le Président. J'aimerais revenir sur la question du *Hercules* des Forces armées qui transportait des camionnettes équipées de matériel audiovisuel. Est-ce que le vice-premier ministre peut nous dire quelle justification il y a dans ces envolées, et est-ce une chose régulière que d'accompagner le premier ministre dans ses envolées avec un avion aussi bien équipé de matériel audiovisuel?

[Traduction]

L'hon. Erik Nielsen (vice-premier ministre et ministre de la Défense nationale): C'est parfaitement normal, monsieur le Président. Je garantis toutefois au député que, contrairement au gouvernement précédent, le gouvernement actuel n'utilise pas les avions de l'État à des fins politiques.

Des voix: Oh, oh!

Des voix: Bravo!

Questions orales

LA POLITIQUE DU GOUVERNEMENT

M. Jean-Robert Gauthier (Ottawa—Vanier): Monsieur le Président, je demande une fois de plus comment on peut justifier le fait de faire suivre le premier ministre par un appareil des Forces armées de type *Hercules* chargé de matériel audiovisuel et de deux petites camionnettes. Cela se justifie-t-il et un budget est-il prévu à cette fin?

L'hon. Erik Nielsen (vice-premier ministre et ministre de la Défense nationale): C'est la même question, monsieur et je répète que c'est parfaitement normal.

Lorsque le député de Winnipeg—Fort Garry, alors ministre des Transports, et le ministre libéral des Affaires indiennes et du Nord canadien, ainsi qu'un troisième ministre, sont allés assister tous les trois à des réunions politiques à deux heures d'intervalle l'un de l'autre, dans trois avions différents.

M. Ouellet: Ce n'est pas vrai, et vous le savez.

* * *

[Français]

LE COMMERCE EXTÉRIEUR

LA RENCONTRE DE COORDINATION AYANT TRAIT À L'INDUSTRIE DU BOIS D'OEUVRE—LES ATTENTES PRÉCISES DU GOUVERNEMENT CONCERNANT LA PARTICIPATION DU QUÉBEC

M. Gabriel Fontaine (Lévis): Monsieur le Président, ma question s'adresse au secrétaire d'État aux Affaires extérieures et elle concerne la rencontre de coordination ayant trait à l'industrie du bois d'oeuvre. Cette rencontre, la semaine prochaine, va regrouper à Vancouver les représentants des 10 provinces, les gens de l'industrie, employeurs et employés. Quelles sont les attentes précises du ministre concernant la participation du gouvernement du Québec, un important producteur de résineux?

Le très hon. Joe Clark (secrétaire d'État aux Affaires extérieures): Monsieur le Président, comme le député vient de le dire, nous avons invité tous les premiers ministres et les chefs du gouvernement des Territoires canadiens à désigner un de leurs ministres pour être partie d'une réunion à Vancouver vendredi. Nous avons aussi invité les représentants de l'industrie; je suis informé que l'industrie va choisir ses représentants sur une base régionale. Il y aura donc un représentant de la province de Québec. Nous n'avons pas encore de réponse du monde syndical, toutefois ce dernier sera représenté, mais je ne puis indiquer s'il y aura un représentant québécois du monde syndical à cette réunion.